



Bilderbuchkino stimmte auf Weihnachten ein

Viele Kinder saßen im Kreis auf dem Fußboden und lauschten der Vorleserin, während die Bilder auf der Leinwand gezeigt wurden.

Unsere Bücherei war liebevoll geschmückt, passend zu den Bilderbüchern.

Kindergottesdienst- und Büchereiteam hatten gemeinsam Kindern zwischen drei und 10 Jahren einen spannenden und kreativen adventlichen Vormittag mit Bilderbuchgeschichten, Spielen und Basteln angeboten. Mit gespanntem Blick verfolgten die Mädchen und Jungen zum Beispiel die drei Weisen auf der Suche nach dem Stern (oben rechts). Anschließend wurden Sterne gebastelt, die mit nach Hause genommen wurden, um zu Hause die Geschichte nachzuerzählen (Foto Mitte). Mit Freude spielten die Kinder diese Geschichte nach (Foto unten).

Ein gelungener Vormittag, der allen viel Freude bereitet hat.



Evangelische
öffentliche Bücherei



KIRCHE MIT
KINDERN



In der Geschichte „Nikolaus und der dumme Nuck“, verlor der Esel den Sack, so dass der ganze Inhalt im Schnee wieder aufgesammelt werden musste (ovales Foto oben).